



Nomos

# Islamische Ethik



## Wege zu einer Ethik

Neue Ansätze aus Theologie und Recht zwischen modernen Herausforderungen und islamischer Tradition

Herausgegeben von Rana Alsoufi, Serdar Kurnaz und Mira Sievers

2023, 260 S., brosch., 59,- €

ISBN 978-3-8487-8967-2

(Theologie, Bildung, Ethik und Recht des Islam, Bd. 7)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8967-2](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8967-2)

An die islamisch-theologischen Studien in Deutschland werden regelmäßig Anfragen gerichtet, die auf den Beitrag der „islamischen Ethik“ für die Gegenwart abzielen. Dabei stellt sich die Frage, wie zeitgenössische ethische Fragen mit Rücksicht auf die islamisch-theologische Tradition beantwortet werden können. Das vorliegende Buch präsentiert zunächst vier Ethikkonzeptionen von Gelehrten unterschiedlicher theologischer Ausrichtung aus der islamischen

Geschichte. Darauf folgt die Besprechung von vier zeitgenössischen Beispielen aus dem Bereich der Sexualethik, in der diese Ansätze für ihre Besprechung fruchtbar gemacht werden.

### Mit Beiträgen von

Fatma Akan Ayyildiz | Bahattin Akyol | Mehrdad Alipour | Selma Schwarz

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)





Nomos

# Islamic Ethics



## Wege zu einer Ethik

Neue Ansätze aus Theologie und Recht zwischen modernen Herausforderungen und islamischer Tradition

Edited by Rana Alsoufi, Serdar Kurnaz and Mira Sievers

2023, 260 pp., pb., € 59.00

ISBN 978-3-8487-8967-2

(Theologie, Bildung, Ethik und Recht des Islam, vol. 7)

In German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8967-2](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8967-2)

Islamic theological studies in Germany are regularly asked about the contribution of 'Islamic ethics' to the present. This raises the question of how contemporary ethical questions can be answered with respect to Islamic theological tradition. This book first presents four conceptions of ethics by scholars of different theological orientations from Islamic history. This is followed by a discussion of

four contemporary examples from the field of sexual ethics, in which these approaches are made fruitful for their discussion.

### With contributions by

Fatma Akan Ayyildiz | Bahattin Akyol | Mehrdad Alipour | Selma Schwarz

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

